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Beitrag von „El Molotov“ vom 15. August 2015, 06:33

Die Beträge scheinen für uns Normalos wirklich hoch. Aber im Fußballbusiness ist das normal.
Ich würde da auch fast nie ein Fass aufmachen, gerade weil ja ein Vorstandskollege
weggebrochen ist und es Mehrarbeit gab. Aber die dauerhafte Gehaltserhöhung (sofern die Bild
recht hat) nach zwei Jahren, in denen jedes Ziel verfehlt wurde, das geht einfach moralisch
nicht. Und da würde ich mich auch bei 1,50 € im Monat aufregen, weil es ums Prinzip geht.
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